

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

En menos de 12 horas ejecutan a dos en Tepito

JUAN CARLOS WILLIAMS

—metropoli@eluniversal.com.mx

La madrugada de este jueves se registró el asesinato de un menor de edad en la calle Jesús Carranza, en la alcaldía Cuauhtémoc. Este es el segundo homicidio que ocurre en menos de 12 horas en el barrio de Tepito.

Servicios de emergencias llegaron al cruce de la calle Matamoros y Jesús Carranza, en la colonia Morelos, por un reporte de disparos. En el lugar paramédicos atendieron a un hombre de alrededor de 15 años con manchas hemáticas, mismo que no presentaba signos vitales por lesiones de arma de fuego.

La tarde del miércoles 24 de julio un hombre perdió la vida derivado de un presunto ataque directo por un sujeto vestido con playera negra y pantalón de mezclilla azul, sobre la calle Jesús Carranza y Estanquillo. ●

15

AÑOS

tenía el adolescente asesinado en el barrio de Tepito.



Un menor de edad fue asesinado la madrugada del jueves en la calle Jesús Carranza.





La zona permanecerá a resguardo de los uniformados hasta el arribo de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales, fotos: GUARDIAZCO y CONTRAS

BARRIO BRAVO DE TEPITO

Ejecutan a tiros a dos amigos con una diferencia de 2 horas

KARLA RIVKS

Sicarios les dispararon a corta distancia; ya revisan las cámaras para obtener rostros de los criminales

En la zona del Barrio Bravo de Tepito, en la Colonia Morelos, perteneciente de la alcaldía Cuauhtémoc Alfonso "N" un joven fue asesinado a balazos cuando fumaba su cigarrillo; este crimen ocurrió a tan solo un par de horas después de la ejecución de su amigo en mismo punto.

Los encargados de las investigaciones señalan que el doble crimen fue cometido por los mismos sicarios del barrio bravo de Tepito, sin embargo, las pesquisas continúan a fin de obtener información que les lleve a localizar y detener a los asesinos.

El suceso ocurrió la madrugada de este jueves alrededor de las 03:30 horas sobre la calle Matamoros casi esquina con Jesús Carranza.

De acuerdo con los primeros reportes Alfonso cayó de su hogar durante la madrugada luego de comentarle a su mamá que una amiga le había llamado, sin embargo, el adolescente sospecho que se trataba de una trampa.

Su madre preocupada por el le pidió que no saliera de su casa pero hizo caso omiso y se dirigió al punto.

Ahí, mientras esperaba fumaba un cigarrillo cuando súbitamente se acercaron hasta él y sin mediar palabra abrieron fuego en su contra para después esca-

par del sitio a toda velocidad sin que nadie pudiera detenerlos.

Las balas hicieron blanco en el cuerpo del joven que cayó gravemente herido sobre la calle donde comenzó a desangrarse.

Una llamada al 911 reportando los disparos movilizó a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC al punto y a paramédicos del Escuadrón de Búsqueda y Urgencias Médicas EBSUM

para auxiliar a la víctima, pero nada pudieron hacer por salvar su vida pues ya había fallecido.

Vecinos y curios de la zona dieron a conocer que el hoy oculto y su amigo Michael que había sido asesinado en el mismo punto las 11:00 horas antes presentemente pertenecían al grupo delictivo de Los Paraguayos.

La zona permanecerá a resguardo de los uniformados hasta el arribo de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales quienes recolectarán los indicios balísticos y realización el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente donde continuarán las investigaciones para localizar a los homicidas.

Señalan los avances de las pesquisas los que determinan las causas de este doble crimen

Autoridades señalan que el doble crimen fue cometido por los mismos sicarios, sin embargo, las pesquisas continúan a fin de obtener información que les lleve a localizar y detener a los asesinos

PRIMER EJECUTADO

Horas antes de haber ultimado a Alfonso "N" un amigo de este también fue ul-



Señalan los avances de las pesquisas los que determinan las causas de este doble crimen

timado de tres balazos, dos en el cuello y uno en el rostro. El asesinato ocurrió en la calle de Jesús Carranza. El ahora oculto, era un joven manabata que fue ultimado por un sujeto que se le acercó y sin mediar palabra le disparó.

Debido a que la muerte de Alfonso y de su amigo ocurrió muy cerca uno de otro y fue de la misma forma, todo indica que los asesinatos están relacionados, sin embarg-

go, según los avances de las pesquisas los que determinan las causas de este doble crimen.

Como parte de las investigaciones, autoridades ministeriales, penitenciario y agentes de la Policía de Investigación revisan las cámaras de videovigilancia a fin de obtener indicios de la forma en que ocurrieron estos dos crímenes, así como para obtener los rostros de los sicarios.

Acribillan a un joven de 15 años en Tepito

En menos de 12 horas se registró otro asesinato en el Barrio Bravo de Tepito, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, cuando ejecutaron a un menor de 15 años en la calle Jesús Carranza en su cruce con la calle Matamoros.



AHORA MATAN A CHAVITO EN TEPITO

TRAMPA MORTAL

SU AMIGO FUE ASESINADO HORAS ANTES

YARA SILVA

Alfonso tenía 15 años y lo mataron en las calles de Tepito, en donde horas antes fue asesinado su amigo. Antes de ser acribillado, una mujer llamó a su teléfono para pedirle que saliera de casa, en donde sus verdugos ya lo esperaban para dispararle.

Fue minutos después de la 1:00 de la madrugada cuando Alfonso recibió la llamada que lo hizo salir de su casa, para presuntamente encontrarse con una amiga.

Por el homicidio de su amigo Michel, ocurrida unas horas antes en el mismo barrio de Tepito, Alfonso sospechaba que se trataba de una trampa. Sin embargo, él salió, a pesar de que sus familiares le pedían que se quedara en casa.

A unos metros, sobre la calle Jesús Carranza, de la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc, lo esperaban los homicidas que le dispararon en varias ocasiones para después escapar.

Tras el ataque, policías capitalinos acudieron al sitio donde resguardaron el cuerpo del joven, el cual fue reconocido por su mamá.

A pesar de que un grupo de agentes recorrieron las inmediaciones del sitio donde ocurrió el homicidio, no lograron ubicar a los agresores, quienes al parecer habían escapado en una motoneta hasta perderse en las calles del Barrio Bravo.

12

HORAS

pasaron entre los asesinatos de Michel y Alfonso, ocurridos en calles del Barrio Bravo; ambos eran amigos.

Alfonso recibió la llamada de una mujer, quien le pidió verlo; al salir de su casa el joven fue acribillado





LE PUSIERON UN CUATRO

EJECUTAN A MORRO EN TEPITO

Le habló una amiga para que saliera de su domicilio y lo acribillaron; horas antes ejecutaron a su amigo **30**



LE PUSIERON UN CUATRO Y CAYÓ

OTRA EJECUCIÓN EN TEPITO

Por la guerra entre La Unión y Anti Unión y Anti Unión, asesinaron a 2 chavos en menos de 8 horas

SALVADOR TREJO

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En Tepito la vida no vale nada y así quedó demostrado al ser ejecutado un jovencito de tan solo 15 años de edad, ocho horas después de que los mismos sicarios mataron a su amigo en la esa zona del Barrio Bravo.

El crimen ocurrió la madrugada de ayer sobre la calle Matamoros casi esquina con Jesús Carranza, colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde se encontraba fumándose un cigarro Alfonso Gutiérrez, de 15 años, cuando arribaron un par de sicarios y le dispararon.

De acuerdo a las primeras pesquisas, el joven salió de su casa durante la madrugada luego de recibir una llamada de una amiga, quien le pidió verlo, sin embargo, le comentó a su mamá que sospechaba que se trataba de una trampa.

El menor no hizo caso a los ruegos de su madre para que no saliera y se dirigió a la calle, donde ya lo esperaban sujetos armados, quienes abrieron fuego en su contra para después escapar del sitio a toda velocidad en una motocicleta.

El adolescente se desangró y cuando llegaron al lugar paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas

(ERUM) ya nada pudieron hacer, pues ya había expirado.

Horas antes, su amigo Michelle Doroteo Zúñiga también fue ejecutado en las calles Jesús Carranza y Estanquillo; se dice que ambos pertenecían al grupo de de Los Paraguayos vinculados con La Unión Tepito y que los responsables de sus muertes son miembros de La Anti Unión.

VENDETTAS



Se prevé que la ola de venganza entre La Unión y La Anti Unión continúe y la sangre no deje de correr



Con 8 horas de diferencias mataron a los dos amigos



ARDE CAMIONETA SOBRE EL EJE 4 SUR XOLA

● Las llamas consumieron una camioneta sobre Xola, entre Eje Central y la calle Navarra, colonia Álamos, en la alcaldía Benito Juárez. Las autoridades se dieron cuenta del incidente tras observar un vídeo que se subió a redes sociales; el fuego fue controlado por los bomberos.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS